
Inder für Deutschland. Arbeitsminister Heil auf "Werbetour". Was läuft schief im Lande 
Deutschland - und auch weltweit? Von Apothekerin Almut Rosebrock.

Unsere "rührigen Regierenden" schwärmen gerade in alle Richtungen, um Pflegekräfte und andere 
Fachkräfte anzuwerben. (Da spielt "Klima" keine Rolle.)
Es ist ja nicht so, dass Deutschland schon unter Überfremdung ächzte. 
Es gibt Schulklassen, wo fast alle Kinder alle möglichen Sprachen sprechen. 
Im Krankenhaus oder Seniorenheim haben auch schon Ärzte und Pfleger aus aller Herr Länder 
"übernommen". 
Das bringt für verantwortliche Ärzte oder Pfleger unfassbare Probleme mit sich:
Kommunikation sehr erschwert, im Team und mit den Patienten, kulturelle Eigenheiten der 
Zugewanderten, andere Arbeitsmoral, ethische Vorstellungen, Frauenbild, usw. 
WER fragt danach? WIE kommen die "Alteingesessenen" klar?
Viele resignieren auch darum und sind aus dem Beruf ausgestiegen bzw. stehen kurz davor. 

Man will nun fertig ausgebildete engagierte junge Menschen aus aller Herren Länder abwerben. 
Man reißt dadurch Familien auseinander, nimmt Menschen die Heimat. 
Ist das nicht Ausnutzen der Staaten? Ein wenig an "moderne Sklaverei" erinnernd? Mir kommt 
diese Assoziation. 

In Deutschland wurden gerade Pflegekräfte und andere engagierte Mitarbeiter in Pflege, 
Gesundheitswesen, Sozialwesen, Verwaltung reihenweise aus ihrem Beruf gekegelt. 
In der Pflege haben sie 2020 gesehen, dass die hoch dramatisierte "Pandemie" keine war. Dass die 
Krankenhäuser leer waren, in den Pflegeheimen keine besondere Notlage erkennbar - 
mal abgesehen von der unmenschlichen, gleichgeschalteten Panikmache (jetzt ebenso zum Thema 
"Klima") und Isolation der alten Menschen. 
Von ihren Familien, teils jahrzehntelangen Partnern getrennt, vegetierten Menschen, litten, teils bis 
zum Tod. 
Nicht wenige starben aus Vereinsamung, nahmen sich das Leben, verloren den Lebenswillen. Sie 
haben die Hoffnung, die Anbindung ins Leben, an ihre Familie, für die sie selbst jahrelang da 
waren, verloren. 
Suizid aufgrund Existenzangst wegen "Lockdowns" war auch nicht selten. 
Geschwiegen wird darüber. 

Es wurde sogar der würdige Abschied durch die Politik-Angstmache ("Maßnahmen") verhindert 
und unterbunden!

Pflegekräfte wissen, dass erst mit der als "Impfung" vermarkteten experimentellen Gentherapie 
KRANKHEIT und TOD in ihre Häuser einzogen. 
Als "Heilsbringer" angepriesen, STARBEN in Pflegeheimen von Anfang an Menschen kurz nach 
der Spritze. 
In Uhldingen-Mühlhofen beispielsweise 16 Personen!
Es DURFTE NICHT berichtet werden darüber! 
Zensur, der "Mantel des Schweigens". WARUM?
Wie kann man, bei einer völlig neuartigen Pharma-Technologie, derartiges anordnen?
Nach der Spritze begannen auch die Positivtestungen. Davor kein Problem gewesen, berichtete eine 
Altenheimleitung aus Lippe - anonym, sonst wäre ihr Arbeitsplatz weg - dass 3 Tage nach Spritze 1 
13 Bewohner positiv waren, dann 15, 12, usw. 
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Von 92 Bewohnern, zuvor in 2020 hatte es mal einen positiven Test gegeben, in den 5 Wochen nach
den zwei Spritzen seien 72 Bewohner in wechselnden Konstellationen positiv getestet gewesen. Mit
oder ohne Symptome. 
Wie stark waren wohl die Anwürfe gegen die Heimleitung und die Pfleger?!

Von den 92 Bewohnern seien 11(elf!) in den 5 Wochen nach Spritze 1 oder / und 2 (3 Wochen nach 
der ersten appliziert) verstorben! So etwas habe es nie zuvor gegeben. 
Bei Bedrohung von Existenz und Arbeitsplatz DARF darüber NICHT gesprochen werden!

Die Leichenpräparatorin aus der Uni München, die Anfang 2021 aus der Kühlkammer berichtete, es
gebe keine besonderen Todesfälle, wurde sofort gekündigt!
Seit wann ist es in einem "Rechtsstaat" verboten, die WAHRHEIT zu sagen?

Die 2 Mitarbeiter von Feuerwehr und Rettungsdienst aus Berlin, die im August 2022 inkognito in 
einem Video berichteten über ungewöhnlich viele "medizinische Notfälle" in Zusammenhang mit 
den Injektionen - WARUM wurden sie bedroht mit Kündigung, anstatt ihnen zuzuhören? Und 
SOFORT zu reagieren, durch Verbot der Spritze. Moratorium, bis zur Klärung. 

Warnungen gab es von Anfang an. 
Prof. Bhakdi, Wodarg, Hockertz, Pürner, Homburg, Sönichsen, echte Fachleute, diffamierte man 
lieber, anstatt ihren Rat zu hören. Anstatt sachliche differenzierte Expertise einzuholen. 

Medien des Mainstream, die Medizin, die Politik sind gekauft, manipuliert, korrumpiert durch Bill 
Gates, die WHO ("gekauft" von Big Pharma), von der Leyen, Joe Biden, usw.
Die Ärztin von der Leyen orderte 1,8 Milliarden Dosen von dem Zeugs von unserem Steuergeld. 
Rein in die Arme damit. 
Die Politik, beeindruckt von der herbeigeschrie(b)enen Panikmache - die NIE der Wahrheit 
entsprach - setzte alle sonst für Arzneimittel geltenden Sicherheitsmechanismen außer Kraft! 

PEI, RKI, KBV "vertrauten" den Versprechungen von Big Pharma. 
Keine Qualitätsprüfungen, keine differenzierte Statistik über die Wirksamkeit, keine differenzierten 
Erhebungen über Erkrankungen trotz "Impf"ung, Schweregrad, usw.! Unfassbar. Komplett 
verantwortungslos. 

Die Politik zwang Pfleger und Mitarbeiter in Medizin, Sozialberufen, auch Polizei, Feuerwehr, 
Bundeswehr, in die Spritze. 
Obwohl gerade diese vor Ort gesehen haben, was sie bewirkt:
Embolien, Schlaganfall, Gefäßrisse, Aneurysma, Herzmuskelentzündung, Infarkte bei viel zu vielen
und jungen Menschen. Neuronale Störungen, unstillbare Schmerzen, Erblindung, totales 
Muskelzittern, Fatigue, Gürtelrose, Auslösen von MS, Epilepsie, Epstein-Barr-Virus, 
Wiederausbruch von zuvor stabiler Borreliose, Autoimmunerkrankungen, Schwindel, Stürze, Krebs.

Alle diese Erkrankungen treten mit Spritze mindestens 3-10 mal so häufig auf, wie zuvor!
Fehlgeburten, Frühgeburten, Totgeburten, behinderte Neugeborene. Viel häufiger als bisher. 
Regelanomalien. Unfruchtbarkeit. 
Aus dem US-Militär gibt es erschütternde Erhebungen darüber. 
Dazu plötzliche Todesfälle. 
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Deutschland hat seit September 21 messbare Übersterblichkeit. 
NICHT in "Pandemiejahr" 1. Obwohl in März/ April 2020 Patienten infolge falscher 
"Medikationsempfehlung", Morphin plus Benzodiazepin, konkret Midazolam, beides atemdepressiv
wirkend, STARBEN. Der Kurve, die die vermehrte Auslieferung des Midazolam zeigt, folgt die 
Sterbekurve leicht zeitversetzt. 
Haben Medien darüber berichtet? WARUM nicht?

Durch die Intensivbeatmung, viel zu früh wurde (unnötig) intubiert, wurden ebenso Patienten 
umgebracht! Auch hierüber wird NICHT berichtet!
Als Apothekerin bin ich absolut entsetzt über diese Zustände und Vorgänge. Die man NUR in 
Alternativmedien erfährt. 

Die "Qualitätsmedien" sind PROPAGANDA, Manipulation, Gleichschaltung unterliegend, nach 
Regierungsnarrativ. Die Begriffe Lügen - und Lückenpresse treffen die Fakten exakt. Verdummung 
der Massen findet statt. Konzertierte Panikmache. 
Dann "die Lösung" - völlig unkritisch angepriesen. Zum PROFIT von Big Pharma. Der Aktionäre. 
WEF, WHO, Gates, Klaus Schwab, Blackrock, Vanguard, Rockefeller Foundation, Rothschild 
stecken dahinter. 

Seit über 2,5 Jahren sterben nun Menschen nach der und durch die Folgen der Kunst-mRNA-
Spritze.
Diese greift massiv in den Proteinhaushalt des Körpers ein. 
Von der Kunst-mRNA mit "Tarnkappe" (die umhüllende Nanolipid-Emulsion verhindert das 
Erkennen der Moleküle als "fremd", sorgt für Verteilung im Körper und die Aufnahme in Zellen, 
das Anlagern an den Ribosomen (Eiweißfabriken der Zellen), die dann nicht mehr die genetisch 
vorgegebenen Eiweiße herstellen, sondern nur das giftige Spikeprotein. Wie der Stoff verteilt wird, 
weiß man nicht. Infolge der Panikmache ging Profit vor Wissenschaft und Forschung, was völlig 
UNNORMAL und unvernünftig ist!) befallene Zellen setzen das dort nun produzierte Spikeprotein 
frei. 
Sofort geht die Abwehr (Immunreaktion) dagegen vor. Die Moleküle können NICHT abgebaut 
werden! Überall, wo sie im Organismus hinwandern, sie gelangen auch durch die Blut-Hirn-und 
Plazentaschranke in Gehirn bzw. wachsendes Leben, sind Entzündungen. 
Diese zerstören das dortige Gewebe, die Zellen. 
Die nach der Spritze Verstorbenen untersuchenden kritischen Pathologen, führend Prof. Arne 
Burkhardt, Reutlingen, leider am 30.5.23 verstorben, finden vor allem in den Gefäßwänden, aber 
auch in Herzmuskel, Lunge, Hirn, Lymphknoten, Muskelzellen, Milz, Leber, Nieren, Darm, 
Eierstöcken, Hoden, also fast überall, individuell verschieden verteilt, Entzündungen und daraus 
basierend zerstörtes, somit dysfunktionales Gewebe. 
Dieses betrifft besonders die Gefäßinnenwände - die überall im Körper und allen Organen 
lebenswichtig sind!
Freies Spikeprotein wird in den Bereichen nachgewiesen! Als Ursache. 
Organentzündung, Gehirnentzündung, Herzmuskelentzündung - "normal" geworden. Turbokrebs - 
leider Fakt. 
Da das Immunsystem heruntergeregelt wird, um trotz der vielen Entzündungsherde das Weiterleben
zu ermöglichen. Dadurch steigt die Anfälligkeit für alle anderen Erreger, inklusive Krebswachstum 
und Coronaviren. 
Seit der Spritze gibt es heftige Krebsbefunde, solche gab es NIE zuvor!
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Prof. Burkhardt referierte darüber im Gesundheitsausschuss des Bundestages (März 22 bereits!), im 
sächsischen Landtag, und zuletzt am 4.5.23 beim 3. International Covid Summit im EU-Parlament 
in Brüssel, wo er der einzige Referent aus Deutschland war!
Die von ihm entwickelte Methode zur spezifischen Anfärbung des freien Spikeproteins ist weltweit 
als "Goldstandard" anerkannt. 
Zur Differentialdiagnose zu Long COVID ist auch das virus-gebundene Spikeprotein 
nachzuweisen, andersfarbig. 
In Deutschland ist Burkhardt , ebenso wie der Datenanalyst Tom Lausen, bisher nur von kritisch 
klar denkenden Bürgern (und der AfD) hoch anerkannt und gewertschätzt. 

Wahrheit ist hierzulande unerwünscht. 
Als Menschen nach der Spritze verstorben waren, traten Angehörige an Prof. Burkhardt heran und 
baten um Abklärung der Todesursache. So packte er seine Arbeitsutensilien wieder aus, tat sich mit 
anderen Pathologen zusammen und ging an die Arbeit. 
Inzwischen wurden etwa 75 nach der Spritze oft "plötzlich und unerwartet" Verstorbene untersucht. 
Gewebe aus Obduktionsmaterial wird kritisch unter das Mikroskop genommen. Um die wahre 
Todesursache herauszufinden. 
In (auf YouTube hochgeladenen) Vorträgen von Arne Burkhardt, aber auch Ute Krüger, die zu 
Krebs pathologisch forscht, untersucht, wird berichtet über schlimme Befunde, die es NIE zuvor 
gab. Werner Bergholz, Christoph Kuhbandner, Tom Lausen machen Statistik, auch sehr wichtig. 
Die Pathologie-Befunde zeigen teils schwerste  Gewebezerstörungen! An vielen Orten im Körper. 

Die IGNORANZ und das Schweigen von Politik, Medien, Mainstream-Medizin - ich verstehe sie 
nicht. 

Nach der und infolge der (verherrlichten) Spritze Erkrankte werden NICHT ernstgenommen. In der 
offiziellen Betrachtung kommt "Impf"-Nebenwirkung nicht / kaum vor. 
Betroffenen wird geraten, die Korrelation zum "Impf"datum zu verschweigen. Sonst schickt man 
sie gleich weg. 

Die Politik hat die Firmen aus der Verantwortung entlassen!!!
Von der Leyen hat weitere über 4 Milliarden Dosen geordert! ...
(Politisch Oberverantwortliche!!! Daneben Ärztin von Beruf. Es ist unverzeihliches Verbrechen! 
Betrug. 
Übersterblichkeit in der EU 2021-23 über 1 Million Menschen!)

Viele Pfleger haben aufgrund der verheerenden Tatsachen den Beruf freiwillig verlassen, bzw. 
wurden, weil sie sich nicht zwingen ließen in die Spritze, gekündigt. 

Der Fachkräftemangel wurde DURCH Sie, werte Politik, aktiv verstärkt. 
Die nun vermehrt Hilfe suchenden und teils schwer behindert Gespritzten suchen und brauchen 
Behandlung.
Sie sind aus dem Leben, teils aus völliger Gesundheit, in schwerste Handicaps, teils Lähmungen, 
unstillbare Schmerzen, Fatigue, usw. geworfen worden!
Teils unter Zwang. 
Auf Soldaten übt man jetzt noch Druck aus, entlässt Verweigerer der Spritze unehrenhaft, verhängt 
Bußgeld für "Befehlsverweigerung". 
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Sie haben RECHT gehabt. Alle Warner, angeblich "Schwurbler, Querdenker, Covidioten", u.a. 
Dreistigkeit, diese Diffamierungen, haben IMMER auf dem Boden des Grundgesetzes und der 
Wissenschaft gestanden. WIR und sie haben friedlich für Wahrheit, Selbstbestimmung, 
Eigenverantwortung, Menschlichkeit demonstriert. 

Ich kann über diesen Unrechtsstaat nur noch den Kopf schütteln. 

WANN endlich wird man zur Wahrheit zurückkehren?
Die AfD ist, neben der Basis, die einzige Partei, die dafür steht. Aufklärung, Aufarbeitung des 
größten Medizinskandals aller Zeiten fehlen noch komplett! 

Wir fordern eine Generalamnestie für alle aufgrund "Corona", "Impf", Attesten, Maßnahmen, usw. 
vor Gericht Gezogenen, Verurteilten, Inhaftierten. 
Rückerstattung aller Bußgelder!
Aktuell laufen mehrere Gerichtsverfahren gegen kritische Ärzte. Gegen Prof. Bhakdis  Freispruch 
will die Staatsanwaltschaft Kiel in Berufung gehen!
"Vater Staat" gegen seine eigenen mutigen und kompetenten Bürger, Wissenschaftler, Ärzte, Lehrer,
Juristen, Journalisten, usw. 

Es ist unfassbar. Richtig schlimme Zeiten!
Die Verantwortlichen müssen vor Gericht!

Seit 3,5 Jahren sind, inzwischen Millionen Menschen im WIDERSTAND gegen das Unrecht, gegen
übergriffig diktatorisch agierende Politik, gegen Grundrechtebruch und Amtseidbruch!

Eintreten FÜR das Recht, für das Leben, für Selbstbestimmung, für Frieden. Für FREiHEIT, 
Wahrheit, Aufklärung , Aufarbeitung, VERNUNFT in der Politik sind wir Bürger auf der Straße. 

Wertschätzung für die eigenen kritischen Bürger ist NICHT zu erwarten. Man diffamiert, zensiert, 
kündigt, enteignet, inhaftiert lieber. 
Gestern, am 20.7., 79. Jahrestag des Attentats auf Hitler, wurde berichtet, 20 unter "Reichsbürger"-
Vorwurf seit 7.12.22 inhaftierte Bürger müssten in Haft bleiben. 

Leute, gäbe es noch Todesstrafe, würde diese mutmaßlich an diesen Kritikern der ReGIERenden 
vollzogen! Obwohl diese nur für das Recht, Wahrheit, Gerechtigkeit aufstanden und einstehen!

WIE kommt man aus dieser furchtbaren Zeit und Sache - Übersterblichkeit in 2021-23 inzwischen 
150 000 Menschen, mutmaßlich viele davon tot ge"impf"t, die Übersterblichkeit bleibt, stieg 
SOGAR - nur endlich raus?

Deutschland hat NICHTS gelernt!
Geschichte wiederholt sich. (Ich bin Jahrgang 1968 und bin HEUTE verantwortlich! 
UNRECHT DARF NICHT sein!)
IHR habt Menschenleben und -Gesundheit auf dem Gewissen!!!

NIE wieder Vertrauen.  Herr, erbarme Dich. 

Almut Rosebrock, Apothekerin für das Leben, Christin. Bremen. 
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